

## Notiz an die Leserschaft

Mitteilungen Nr. 180, S.1

Auch die HU muss sparen: Der Vorstand hat zur Reduzierung der Kosten für Herstellung und Versand beschlossen, die *Mitteilungen* künftig im vorliegenden Umfang herauszugeben. Dafür soll das Verbandsorgan der HU ab jetzt auch über das Internet verbreitet werden. Wer dies möchte, kann die *Mitteilungen* künftig kostengünstig und schnell per e-mail erhalten – Anforderung gerne per e-mail oder den Coupon aus Seite 8, der Rückseite.

Dieses Heft ist zugleich die letzte Ausgabe der *Mitteilungen* in der redaktionellen Verantwortung von Tobias Baur. Er beendet seine Tätigkeit in der HU-Geschäftsführung zum 31. Mai. Herzlichen Dank aus der Bundesgeschäftsstelle an alle HU-Mitglieder, Leserinnen und Leser für die tatkräftige oder ideelle Unterstützung in den letzten Jahren!

*Tobias Baur*

---

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/180/publikation/notiz-an-die-leserschaft/>

Abgerufen am: 16.04.2024